
皆さま、はじめまして‼️

今年度のPTA会長を務めます、〇〇〇〇です。

やるからには楽しく活動していきたいと思っておりますの
で、皆さま１年間よろしくお願いいたします。
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6月13日、今日は小さな親切運動がスタートした日だそうです。1963年、当時東京大学の総長が小さな親切を
勇気を持ってやってほしい…と卒業式に述べたことから始まったそうです。
令和５年度、最初のPTAだよりはまさに6月13日発行‼️今日から私たちも、小さな親切始めてみませんか？
きっと大きな愛が返ってくることでしょう( *´艸｀)

さて先日の体育祭は、３年振りに全学年の保護者
の皆さまに観覧していただきました。天候にも恵まれ、
とても暑くなりましたが、それ以上にお子さんの熱気溢
れる勇姿に魅了されたと思います。

今回PTA本部役員は、駐輪場案内やパトロールを
行いました。皆さまには観覧マナーなど、ご協力いただ
きましたこと、この場をお借りしてお礼申しあげます。

ありがとうございました!!

会長あいさつ
うれしいことに予想以上に祖父母の方々にも

観覧いただき、急きょ高齢者テントを設置するな
どの対応をいたしました。

引き続き、PTA活動のご理解ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。

今日は何の日～(´∀｀*)♪ﾌｯﾌ~



家庭教育学級運営委員会 少年補導員

１年
６月１２日に第１回総務委員会を開催しました。学年主任の先生から、生徒達のクラスでの様

子や、今年度の行事予定についてお話を伺いました。
また、保護者からは、初めての定期テストや学校生活に関する質問など、意見交換を行いました。

２年
５月３０日に第１回総務委員会を開催しました。学年主任の先生から、体育祭、体力テスト

での生徒の様子や、秋に予定している職業体験などについてお話を伺いました。
次回総務委員会は７月３日に開催予定です。

３年
６月２日に学年主任の先生を交えて、第１回総務委員会を開催しました。進路対策・卒業対

策費予算案の確認、修学旅行や進路活動についてのお話しなどを伺いました。
第２回総務委員会は９月１５日に開催予定です。

総務委員会

６月８日学校地域連携推進課家庭教育
学級説明会に参加しました。
第１回家庭教育学級「高校受験 ここが知り

たい！」を６月２３日に開催予定です。
関根先生から受験についてお話しを伺う予定

です。

定例研や受験日、合格発表日にパトロールを
しました。個人的に受験生の親でしたので、子ど
も達の緊張感が伝わってきた中でのパトロールはと
ても有意義だったと思います。
今後も子ども達の安心安全のために活動してい

きます。

校長あいさつ

教頭あいさつ

４月に着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。
新年度は、４月７日に始業式を行い、１２日の入学式で１２８名の新入生を迎え、全校として１３

学級４１９名でスタートしました。約２か月が経ち、新しい学年、クラスにも慣れ、落ち着いた学校生活を
送っています。
また、先日行われた体育祭では、スローガンとして「大洲の１ミリ、仲間と協力し、最後まで諦めず」を掲

げ、３年生を中心に生徒一人一人の素敵な姿が見られました。コロナ感染も少し落ち着きを見せ、アフター
コロナとしての学校の教育活動が始まりました。あらためて、皆さまのご協力のもと、一緒に進めてまいります。
また、本校は、夜間学級が設置されており、現在６か国出身の生徒１９名が在籍し、一生懸命学習と

日本語の習得に励んでいます。できるだけ昼間の生徒と交流する機会を設けて、同じ大洲中学校の生徒と
して一緒に頑張ってほしいと思います。
今年度も保護者の皆さま、地域の方々から信頼される学校づくりを一層推進し、「大洲中学校で学んで

良かった」と思える学校にするために、教職員一同取り組んでまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお
願いいたします。

５月には保護者参観の制限がない体育祭が久しぶりに行われました。やはり、多くの人に応援してもらい
ながらの行事は、練習以上の力が発揮されますね。生徒達の笑顔、歓声がとても心に残りました。６月に
は３年生の修学旅行が控えています。思い出に残るものにしてほしいと思います。
学校での様々な活動、登下校時の見守りなど、ＰＴＡのご支援が力となります。生徒達の中学校での

生活を充実したものとなるように、今年度もよろしくお願いいたします。


